

Zurda de Seily Mendoza da primer oro a Cuba en la esgrima



Barranquilla, Colombia, 28 jul (RHC) La zurda Seily Mendoza ganó el primer oro de la esgrima cubana en Barranquilla-2018, al vencer en el asalto final de la espada femenina a la jamaicana Nicole Chang.

Con una actuación sobresaliente, la cubana superó en el asalto final 15-10 a la jamaicana Nicole Chag, quien reside y entrena en Estados Unidos

"Se me hizo difícil, porque es nueva y no hemos tenido mucho roce", dijo Mendoza en uno de los salones del Centro de Eventos Puerta de Oro.

Destacó que la medalla tiene un gran significado para la esgrima cubana y tuvo palabras de agradecimiento para todos los que la han apoyado, pero especialmente a su hermano, que lamentablemente ya no la acompaña físicamente, pero siempre estará en su corazón.

La alumna de Pedro Enríquez revalidó su corona de hace cuatro años, en torneo donde también estuvo por Cuba la experimentada Yamirka Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167814-zurda-de-seily-mendoza-da-primer-oro-a-cuba-en-la-esgrima>



Radio Habana Cuba